

# AKTUELL



**Deutsch-Rumänischer Freundschaftskreis Saarland e.V. + DRFK  
Cercul de prietenie germano-roman din landul Saar/Germania**

**Information + Fotos + Aktionen + Hilfe für arme Menschen in Rumänien + [www.drfk.de](http://www.drfk.de)**

Ausgabe 12. Juni 2018

**Achtung, Seite 4, wichtiges zum Datenschutz**

## **Hilfe für arme, behinderte Jugendliche DRK-Ortsverband Hüttigweiler-Hirzweiler Hilfseinsatz-Woche in Rumänien**



### **Jugendliche im Heim Cuvesdia/Rumänien mit Heimleiter Cristi Salasan und Betreuern.**

38 Jugendliche wohnen zur Zeit im Heim Cuvesdia. Sie sind schwerbehindert und nur zum Teil mobil. Die meisten müssen ständig liegen. Das Heimpersonal unter Leitung von Cristi Salasan ist liebevoll zu den Jugendlichen. Es wird versucht alle nach ihren Möglichkeiten in Aktivitäten zu fördern. Seit 5 Jahren hilft der DRK-Ortsverband Hüttigweiler-Hirzweiler in Kooperation mit dem Deutsch-Rumänischen Freundschaftskreis Saarland in puncto Ausstattung und Sanierung des Heimes. Alle Arbeiten werden vom Heimpersonal freiwillig, ehrenamtlich geleistet. Die Finanzierung der Baumaterialien usw. wird vom DRK-Ortsverband Hüttigweiler-Hirzweiler geleistet. Also ein gemeinsames Hilfsprojekt "saarländisch/rumänisch" als konkrete Hilfe zur Selbsthilfe.

## Konkrete Hilfe durch das DRK



Unter Leitung des DRK-Vorsitzenden Fabio Jochum waren folgende Helfer beim Rumänien-Hilfeinsatz dabei/auf Foto mit Heimleiter Cristi Salasan, 2.v.l.: Roland Baltes, Thomas Kessler, Peter Binzel, Fabio Jochum, Friedel König, Martin Schreiner. Die Organisation/Betreuung in Rumänien leistete Lucian Fenesan, Hilfsprojektleiter des Deutsch-Rumänischen Freundschaftskreises Saarland/Region Lipova/Rumänien. Das Heim bekam diesmal vom DRK einen neuwertigen Küchenherd, Werkzeug für die Arbeit im Heim, und die Sicherung der Baumaterial-Finanzierung für den weiteren Arbeitsabschnitt. Das Heim, das vor rund 5 Jahren noch in einem absolut desolaten, menschenunwürdigen Zustand war, konnte seitdem mit Hilfe des DRK und des Freundschaftskreises, Schritt für Schritt innen und außen saniert werden. Ohne die Hilfe aus dem Saarland wäre das nicht möglich gewesen, weil der rumänische Staat im sozialen Bereich immer noch die teils alten sozialen Defizite hat, um es vorsichtig auszudrücken. Aber besonderer Dank gilt Cristi Salasan und dem Heimpersonal, das freiwillig und ehrenamtlich alle manuellen Arbeiten leistet.

**Ein echtes, beeindruckendes Modellprojekt für konkrete Hilfe zur Selbsthilfe !**



Unsere Jugendlichen freuen sich immer über Besuch aus dem Saarland. Die meisten von ihnen sind Waisen. Und die, die noch Eltern oder Verwandte haben, werden von denen kaum besucht. Für die Jugendlichen bedeutet Cuvesdia, dass sie ihr ganzes Leben in diesem Heim wohnen müssen. Die Helfer/innen aus dem Saarland spüren immer die Dankbarkeit der Jugendlichen. Stolz zeigen die Jugendlichen immer das, was sie bei den Arbeiten im Heim mit leisten konnten. Das machen sie sehr gerne freiwillig und lernen eine Menge dabei.



## Hilfe für Kinder und Familien, alte Menschen mit Kleidung, Schuhen, Spielsachen

Rund 1.400 Kartons mit Kleidung, Schuhen, Spielsachen, haben die Helfer des DRK-Ortsverbandes Hüttigweiler-Hirzweiler, in der Gemeinde Varadia de mures an die Menschen direkt/persönlich verteilt. Varadia de mures liegt ca. 50 km von Lipova entfernt im Murestal. Die Verteilung lief von morgens bis abends und war von Hilfsprojektleiter Lucian Fenesan vorbereitet worden. Immer wieder wurde den Helfern von den Menschen Danke gesagt !



Herzlichen Dank allen Bürgern/innen im Saarland, die es durch ihre Spenden möglich gemacht haben, dass wir vielen armen Menschen in Rumänien helfen konnten !!!

Danke für die DRK-Helfer mit einem Grill-Treff bei Bürgermeister Mircea Jichici.



### Termin-Hinweise

- Vor den Sommerferien wird der Deutsch-Rumänische Freundschaftskreis noch einen Hilfstransport nach Rumänien beladen und starten. Unsere Freunde/innen unsere Partnervereines werden diese Hilfe gezielt an Menschen verteilen.
- Der nächste Hilfseinsatz mit Helfern/innen des DRFK wird im Oktober durchgeführt. Näheres wird noch mitgeteilt.

### Achtung: Information zum Datenschutz !



Heiner Eschenbach

## Datenschutz



Willi Gehring

Liebe Aktuell-Leserinnen und Leser !

Wir informieren Sie auch gerne zukünftig über die Arbeit des Deutsch-Rumänischen Freundschaftskreises Saarland e.V. mit unserem Newsletter AKTUELL.

Wegen der geänderten Datenschutzbestimmungen bitten wir Sie, auf diese Nachricht kurz zu antworten, damit wir Ihre e-mail-Daten speichern dürfen, um Sie weiterhin mit wichtigen Informationen zu den ehrenamtlichen Aktivitäten des Deutsch-Rumänischen Freundschaftskreises Saarland e.V. anschreiben zu können. Wir speichern hierzu nur die notwendigen Daten. Selbstverständlich werden diese Daten nicht an Dritte zu Werbezwecken weitergeleitet und Sie können Ihre Genehmigung jederzeit widerrufen.

Bitte beachten Sie auch unsere Datenschutz-Hinweise auf unserer Homepage:

**[www.drfk.de](http://www.drfk.de)**

Weitere Infos unter <https://datenschutz.saarland.de/>

12.06.2018 + AKTUELL + Info des Deutsch-Rumänischen  
Freundschaftskreises Saarland e.V.

+ Verantwortlich: Willi Gehring, 66299 Bildstock, Spieser Strasse 26 + Telefon: 06897- 84477 +  
Mobil: 0172 6822895 + e.mail: gehwi@aol.com + home: [www.drfk.de](http://www.drfk.de)